

# *Colombia Humana aceptó convertir al Pacto Histórico en un partido*

---

*Image not found or type unknown*

Bogotá, 17 ago (RHC) Integrantes del movimiento Colombia Humana aprobaron este sábado por unanimidad una propuesta para convertir en un partido político único a la coalición Pacto Histórico, según trascendió al finalizar la primera jornada de su Asamblea Nacional.

La iniciativa fue aprobada por todos los asistentes a la reunión celebrada en el Centro de Convenciones Ágora de esta capital, a la que acudieron unos dos mil delegados y presidió el gobernante de la nación, Gustavo Petro, miembro y fundador de Colombia Humana.

“Acaba de ser aprobado por unanimidad, aquí en la Segunda Asamblea Nacional de Colombia Humana, el camino de la unidad, para convertirnos en un partido único o en un partido unitario. Hacemos el llamado a los otros partidos. Hoy, junto al presidente, se leyó y fue votado por unanimidad que Colombia Humana aprueba ir a partido único unitario”, informó el congresista Alejandro Toro.

Con el respaldo a la propuesta se concretó el objetivo del encuentro que, según planteó previamente la senadora Gloria Flórez, buscaría definir la estrategia y las posiciones de esa organización de cara a las elecciones del 2026.

Aun cuando el presidente Petro se había referido antes a la necesidad de estrechar filas con el objetivo de garantizar la continuidad del progresismo, hoy recalcó en la importancia de insistir en esa meta durante su intervención.

“¡Aquí lo que se impone es la unidad! Si se va a ir cada votico por su cuenta eso se llama suicidio político y es una irresponsabilidad con el pueblo de Colombia”, expresó.

Además de por Colombia Humana, el Pacto Histórico está integrado actualmente por otros 13 partidos y movimientos progresistas que, de consentir en convertirse en una única asociación, lo haría la mayor fuerza política del país. El pasado 23 de julio esa coalición informó sobre un acuerdo para impulsar la constitución de una organización unitaria donde confluyan los partidos y movimientos que la integran y otras agrupaciones comprometidas con la agenda de cambios del actual gabinete.

Acotó que esa bancada comparte la búsqueda de un gran consenso nacional para la implementación del Acuerdo de Paz firmado en 2016, el impulso del plan de la reactivación económica y de las reformas sociales (laboral, salud, educación, servicios públicos, minería, sistema general de participación), entre otras.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/363079-colombia-humana-acepto-convertir-al-pacto-historico-en-un-partido>



**Radio Habana Cuba**